









# **La Sociedad Protectora** de Animales afirma que está desbordada

Muchas de las personas que llevan allí a sus mascotas aducen que se van a trabajar al extranjero. Alberga más de 100 animales

#### Á. HUERTAS

20 minutos

«Me tengo que ir al extranjero a trabajar y no puedo hacerme cargo del perro». Esta es según Corina Willhoft, encargada de las adopciones en la Sociedad Protectora de Animales, la excusa más escuchada en los últimos meses en su centro. «Si fuera verdad en todos los casos», explica, «sería fantástico». «Este año -continúa- es con diferencia el peor que hemos tenido en mucho tiempo, con camadas enteras encontradas en la basura».

La protectora, ubicada en Fuente Vaqueros en un local de la Diputación, necesita voluntarios y aportaciones económicas para mantener a los más de 100 animales (80 perros y 30 gatos) que alberga. «Ya no caben más mascotas y cada semana recibimos

### **Una pitón** y un jabalí

El servicio de recogida de animales de Granada capital realiza al mes una media de 60 actuaciones. Hasta septiembre de 2014 se habían encontrado en las calles 422 perros y 186 gatos, junto a animales tan variados como una pitón, un jabalí, una cabra o una iguana. Solo un 10% de los recogidos, según asegura Eduardo Rodríguez, tienen chip. Las tasas municipales son de 35,59 euros por recogida de perro y de 5,38 al día por estancia de un can.

una veintena de llamadas de personas que quieren dejar aquí su animal porque saben que no los sacrificamos», dice Wilhoft.

La inmensa mayoría de los perros de la protectora viajan a Alemania. «Un 60% van a este país porque tenemos una buena relación después de 40 años de experiencia», continúa la voluntaria. El problema es que las adopciones raramente superan las 2 o 3 al mes.

#### **Menos sacrificios**

En Granada capital la acogida de perros se realiza en el Albergue Municipal de Animales Dog House. Eduardo Rodríguez, su responsable, asegura que han bajado el nivel de sacrificio a menos del 30%.

«Pero es necesario concienciar a la gente y más apoyo de las administraciones porque pasados los 10 días que marca la ley nosotros intentamos por todos los medios que los animales se adopten, pero todos los gastos corren de nuestra cuenta». El año pasado lo consiguieron con unos 300 perros.

# **PE** SEGUNDOS

#### Los huesos hallados el martes parecen antiguos

Todos los indicios apuntan a que el cráneo y los huesos hallados el martes cerca del instituto Hermenegildo Lanz son antiguos y pertenecen a un alumno de Medicina que los habría utilizado para estudiar.

#### **Alcaldes del PSOE** abandonan el taxi

Los alcaldes socialistas del cinturón metropolitano anunciaron ayer que abandonan el Instituto Metropolitano del Taxi por la «inoperancia e incapacidad» de la actual dirección. Dicen que el ente, presidido por el vicepresidente de la Diputación, José Antonio Robles, es incapaz de desarrollar un servicio «fundamental».

#### Búsqueda en el **Peñón del Colorado**

Las tareas para retirar con maquinaria unos 600 metros cúbicos de tierra en la zona del Peñón del Colorado (Alfacar), que algunos investigadores apuntan como la más probable ubicación de la fosa donde está enterrado el poeta Federico García Lorca, finalizarán previsiblemente hoy. Durante el fin de semana se comenzará una excavación manual.

#### Faltaba consenso en la Alpujarra

El PSOE de Granada ha lamentado la situación creada en la tramitación del expediente de la Alpujarra para ser declarada Patrimonio Mundial. Los socialistas consideran que el presidente de la Diputación provincial, Sebastián Pérez, «debió retirar el proyecto porque carecía de lo

## Más de 4.700 plazas para que los universitarios estudien en el extranjero

La Universidad de Granada ofertará más de 4.700 plazas de movilidad internacional en 57 países para los estudiantes de grado de cara al curso académico 2015-2016. Las solicitudes hay que presentarlas antes del día 8 de diciembre y se pueden hacer a través de la página web de la Universidad. Se trata de la convocatoria Erasmus+ y el Programa Propio de movilidad de la Universidad, que ofrece estancias en 28 países de la Unión Europea, así como con Islandia, Liechtenstein, Noruega o Turquía. Además, se ofertan plazas en países de América Latina, Asia, Australia y Oceanía.



### **HASTA 500 KILOS DE HOJAS AL DIA**

El Ayuntamiento ha adquirido 10 máquinas soplahojas eléctricas para disminuir el ruido durante la recogida. La campaña ya ha empezado y se esperan recoger hasta 500 kilos al día. Habrá 15 operarios destinados a estas labores. Á. H.

fundamental: el consenso con los ciudadanos» de la comarca de la Alpujarra.

#### Premios para el queso de Montefrío

El queso montefrieño ha sido reconocido con tres nuevos premios en el prestigioso certamen internacional World Cheese Awards 2014. La competición, celebrada recientemente en Londres, ha reunido más de 2.600 referencias queseras procedentes de 33 países de todo el mundo.

#### Ruta de la tapa en Armilla

El Ayuntamiento y la Asociación de Comerciantes locales han organizado esta primera edición en la que participan 25 establecimientos. Se celebrará los días 20, 21, 21, 23 v 27, 28, 29 y 30 de noviembre.

